
 

 

 

 

 

 

 

“みんなの”運動会 
 令和 2 年度の運動会が 27 日(日)に行われました。金曜日の雨でグラ

ウンドコンディションも悪く、せっかくの運動会だから気持ちの良い

環境の中でやりたいという思いから、1 日延期としました。「待ってま

した！」気持ちの良い青空が広がりました。最高の運動会日和です。あ

りがとうございます。 

 スローガン「仲間と力を合わせ 自分の力を出し切る運動会」のも

と、子供たちは一生懸命頑張りました。見ていて気持ちの良い姿でした。笑顔いっぱいで踊る姿。し

っかり前を向き、ゴールまで力を抜くことなく走り切る姿。仲間と心を合わせ、荷物を運んだり、ボ

ールを転がしたりする姿。順位に関係なく、あきらめずに走り切る姿。本当に素敵でした。  

 さて、もう一つ素敵だと感じたことを紹介します。わたしが投げかけた“みんなの”運動会に関する

ことです。以下は、1 年生、3 年生、4 年生の運動会前日の学級通信です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分たちの運動会は自分たちの力でつくり上げるんだという気持ちがふくらみ、競技、演技の

練習だけではなく、こういった環境を整える行動にも目を向け、動くことができたのでしょう。 

 運動会を支えた頑張りはもっともっとありますが、ここには到底書き切れません。種目数減、

応援合戦無等、規模縮小と言われますが、子供たちがつくり上げた気持ちの良い運動会、大成功！

だと思っています。 
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1 年生学級通信より 

 圭祐さん、一星さんは校長先生と一緒に草抜きをしてくれました。自分から手伝う姿、すばらし

かったです。それを見た 1 年生は「わたしもやる！」と進んで全校のために草抜きに協力しました。

優月さんは、「おうちの人にきれいな運動場に来てもらいたい。1 年生・・・6 年生みんなの運動会

だもんね。」と言いながら。この草抜きは 2 週間続いています。24 日のすこやかには、結愛さん、

恋音さんが石拾いをしていました。「どうしたの？」と聞くと「だって、運動会でもし転んじゃっ

て、そこに石があったらけがしちゃうでしょ。」と。全校みんなの運動会に向けてこれだけ進んで

動くことができる 1 年生のパワーに心打たれました。 

3 年生学級通信より 

 「4 年生から 6 年生は係会で頑張っているね。3 年生も全校のためにできることはないかな」と

話すと「もっと草抜きをしたい」「土を平らにしたい」と様々な案が出ました。話し合いの結果、

1，2 年生を放課後、草抜きに誘うことになりました。子供たちは、運動会を成功させるために一緒

に草抜きをしてほしいことや、草抜きのやり方について 1，2 年生に話しました。そして、優しく

声をかけながら 3 学年で力を合わせて草抜きができました。 

4 年生学級通信より 

 遊び係の旭冴くんと希生さんから「学級遊びの時間にみんなで草抜きをしませんか」と提案があ

りました。すこやかの時間、本当なら自由に外で遊ぶ時間です。2 人の提案にみんな「いいよ。や

ろう。やろう。」と快く引き受け、4 年生草抜きタイムを開始しました。「全校で取り組む運動会だ

し、他の学年で草抜きをしている子もいたから、4 年生でもやりたいと思った。」と希生さん。「み

んな、いいよって言ってくれたからうれしかったし、運動場もきれいになってよかった。これで運

動会本番はきっと成功する。」と旭冴くん。2 人の思いと、それにさっと応える仲間の姿に心が温ま

りました。 


